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№1７ 令和元年６月１８日(火)

郡市総合体育大会大壮行会①

６月１４日(金)，「郡市総合体育大会大壮行会」が本校第
１アリーナにおいて行われ，各文化部が心を込めて壮行会
を盛り上げてくれました。
入退場の行進曲やファンファーレは吹奏楽部が担当しました。選手入場の先導は生活科学部です。

ステージの一文字は美術部が制作してくれました。科学部は各部の練習風景を撮影したものに監督か
らのメッセージを加えた応援ビデオを上映してくれました。編集や演出に工夫が凝らされた素晴らし
い作品でした。合唱部は戸嶋心聖さんの自作の詩の朗読に続いて「パプリカ」「だから，一人じゃない」
の２曲の合唱で会場を魅了しました。くす玉と右の垂れ幕は学芸部の力作です。
各部のパフォーマンスと決意表明のあとは，応援団幹部を中心に全校生徒が声高らかにお互いを応

援し，会場の全員がウェーブで盛り上がりました。
最後は全校生徒会副会長 高橋華子さんの激励のあいさつの後，くす玉を割って締めくくり，大会へ

向けてみんなの気持ちが一つになった素晴らしい大壮行会となりました。

各部の意気込み① 目指せ! 優勝旗14本!

野球部主将 鈴木 伸志

僕たち大曲中学校野球部は「笑顔・感謝・全県優勝」というチームス
ローガンのもと，日々練習を頑張ってきました。４４人全員野球で９年
ぶりの全県少年野球大会への切符を掴み取れるように頑張ります。そし
て，今年は全校応援となるので，特に感謝の気持ちを忘れず，最後まで
諦めず全力プレーで，応援してくれた方々，支えてくださったすべての
方々と勝って喜びを分かち合いたいです。

サッカー部主将 小松 瑞季

僕たちサッカー部の目標は「全県三冠 全国出場」ですが，全県大会
に出るためには郡大会に勝たなければなりません。まずは郡大会でチー
ム一丸となり，目の前の一戦をしっかりと勝ちきりたいと思います。ピ
ッチに立っている選手，ベンチにいる選手，応援してる部員全員で勝利
をつかみたいと思います。応援よろしくお願いします。

バレーボール部主将 矢野 望百花

私たちバレー部は，粘り強いレシーブから速い攻撃で点数を取るバ
レースタイルを目標に練習に励んできました。バレー部全員にとって
長い夏にできるよう，感謝の気持ちを忘れず，仲間と一緒に楽しみな
がら，一つずつ勝ち進みたいです。そして試合では教えていただいた
ことなどを思い出して，今，自分たちにできる最高のプレーで精一杯
がんばりたいと思います。応援よろしくお願いします。

◎裏面に続く

翠峰



男子バスケットボール部主将 守澤 仁太

僕たち男子バスケットボール部は日々の練習を大切にして部員４１人で
頑張ってきました。総体では，日々の成果，今まで先生から教えていただ
いたことを十分に発揮し，優勝できるよう部員４１人全力で戦ってきます。
応援よろしくお願いします。

女子バスケットボール部主将 児玉 春佳

私たちはチームみんなで決めた「全国出場」に向かって日々練習
に励んできました。総体では曲中の声を体育館に響かせて，一人一
人が挑戦を胸に絶対に諦めないという強い気持ちで，試合に挑みま
す。そして，今まで積み重ねてきた努力を部員全員が発揮して，全
員バスケで優勝します。応援よろしくお願いします。

男子卓球部主将 大石 京太郎

僕たち男子卓球部は全県優勝を目標とし，日々練習してきました。試合
では一球一球を大切にし，最後まで諦めず，やりきりたいです。応援では
チーム一丸となり，全員で優勝を掴み取り，全県へとつなげていきたいで
す。応援よろしくお願いします。

女子卓球部主将 藤原 咲耶

今まで練習してきたことを精一杯発揮し，一勝でも多く取れるよ
うに頑張ります。団体ではチーム全員で，声が枯れるくらいに応援
し，悔いの残らない結果を出したいです。それと，一人一人の応援
を胸に最後の１点まで粘り強く絶対に諦めないプレーをしていきた
いです。個人戦では，選手全員，一球一球を大切にし，１点ずつ確
実に入れられるようプレーしていきたいと思います。中学校生活最
後の郡総体なので，後悔のないようがんばります。

男子ソフトテニス部主将 吉川 柊太

男子ソフトテニス部は総合公園テニスコートを中心に練習に
励んできました。その練習の成果を発揮し，３年間の集大成で
ある総体を団体，個人ともに優勝し，完全優勝を目標に戦い抜
きます。応援よろしくお願いします。

女子ソフトテニス部主将 小松 未旺

私たちは総体で「いつも通り」のプレーをするため，日々の練習を頑
張ってきました。今まで積み重ねてきた練習の成果を全て出し切り，楽
しんでプレーしたいです。また，応援にも力を入れ，全員で戦う気持ち
をもって，記憶に残る総体にしたいと思います。応援よろしくお願いし
ます。

柔道部主将 柳田 琉翔

私たち柔道部は，郡総体で団体優勝と個人での優勝を目指し，日々練
習しています。郡春季では団体優勝できたものの，今回の総体では優勝
が取れるか少し不安なところがあるので，郡総体までの残り少ない練習
時間を大切にし，練習に励んでいきたいです。

◎続きは次号で紹介します


